

Sebastián Duchêne

University of Melbourne



La Genetics Society of Australasia otorgó a Sebastián Duchêne el premio D.G. Catcheside 2016 por su contribución al desarrollo de enfoques computacionales y estadísticos para estimar tasas evolutivas de patógenos infecciosos.

Alejandro Rico-Guevara

University of Connecticut



Alejandro Rico-Guevara recibió el premio Pitelka de excelencia en investigación otorgado por la *International Society for Behavioral Ecology* por su publicación sobre rasgos sexuales secundarios del colibrí *Phaethornis longirostris* y su influencia sobre el éxito reproductivo y dimorfismo sexual de la especie.

César Marín

Universidad Austral de Chile



El trabajo de César Marín sobre la diversidad de ensamblajes de micorrizas y meteorización biogénica en Chile fue reconocido como el segundo mejor cartel del curso *Metagenomics Bioinformatics* ofrecido por el *European Bioinformatics Institute*.

Diana Lucía Buitrago

Pontifícia Universidade Católica do Rio Grande do Sul